
智行理财网
单纯隆鼻是不是比较自然(单纯隆鼻是不是比较自然的)

大家好，单纯隆鼻是不是比较自然相信很多的网友都不是很明白，包括单纯隆鼻是
不是比较自然的也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于单纯隆鼻是
不是比较自然和单纯隆鼻是不是比较自然的的一些知识点，大家可以关注收藏，免
得下次来找不到哦，下面我们开始吧！
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隆鼻后假体会不会外露？

以前单纯的假体隆鼻加上放置层次过浅会出现假体痕迹比较明显而且易出现鼻尖皮
肤穿破问题。现在技术改进了，还会把耳软骨垫鼻尖与假体隆鼻相结合。就不会再
出现这些情况了

隆鼻时医生为什么喜欢推荐做鼻综合？

像林有有这种鼻子就需要做鼻综合的！

（姐妹们，只是拿林有有举个例，不针对演员本身哈，看我强烈的求生欲）

这两天我的朋友圈，微博，都被电视剧《三十而已》里面的小三林有有霸屏了。

大家都在骂林有有绿茶，不要face，然而有职业病的我却只注意到她的鼻子，真的
太出戏了。

笑起来的时候鼻梁上的凸起宛如一条毛毛虫，这分明就是经常打玻尿酸留下的后遗
症呀。

正面看山根鼻梁很粗，但是侧面鼻梁却是一马平川，应该是玻尿酸已经吸收得差不
多了。

鼻梁低，再加上这突兀的寿星公额头鼻额角快接近180度。怎么看怎么奇怪

真心劝林有有女士快别打玻尿酸了。去做个鼻综合吧
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玻尿酸隆鼻其实就是注射隆鼻，很多人因为不敢动手术但是又想鼻子变好看，都会
去尝试玻尿酸隆鼻。但是玻尿酸隆鼻不是谁都适合。

玻尿酸隆鼻只能提升山根和鼻梁的高度，但是却不能改善鼻头和鼻翼的形态。

所以只适合鼻部基础好的情况，比如说iu这种，鼻头鼻翼小巧只是山根偏低，

而且大家要知道玻尿酸虽然见效快，但是效果维持时间有限，一段时间后就会被吸
收，需要不断补打，

经常补打就会造成一个后果：

会导致皮肤张力过大，然后使得玻尿酸向两边扩散，山根鼻梁越来越宽，变成阿凡
达！

打多了甚至会扩散到鼻头，鼻头也会越变越大。

所以玻尿酸尝试一下即可，姐妹们，

千万不要形成依赖性，玻尿酸一时爽，长久打难有“好下场”

对于鼻部基础不好的姐妹，还是乖乖去做鼻综合吧！

经常有小伙伴们我，为啥非得做鼻综合，我想单纯隆鼻不可以吗？

害，还不是因为你们的鼻部基础差呀，就拿林有有的鼻子来说吧，不单存在鼻梁低
这个问题，而且鼻基底凹陷明显，鼻翼也有外扩的现象。

如果这种鼻子单纯垫高鼻梁的话，说实话，改善不大，可能还是丑！

鼻子是否好看，从来不是鼻梁高就行了，而是要看鼻部的整体形态。影响鼻部美观
的因素有：鼻尖，鼻翼，鼻小柱，鼻孔，鼻额角，鼻基底。

像林uu这种情况，就必须要通过系统的鼻整形手术来改善（也就是我们常说的鼻
综合手术）。

对鼻子存在的问题一一解决，实现鼻部多个部位的整体形态比例和谐，做出来的鼻
子才好看！
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当然肯定会有人反驳我，可是我看很多人做了鼻综合还是不好看呀，确实如此，

除去垃圾医生因技术问题导致手术失败，我觉得更多的是医生审美不行，做出来的
鼻子太假了。

我们先来看看技术上的问题，相比于单纯隆鼻，鼻综合确实要复杂很多，也更加考
验医生技术。

个人觉得技术上的处理难点大概有以下这些：

1、大肉鼻头的缩小

如果你是属于那种塌塌的大鼻头，鼻小柱非常低平（鼻头大，但鼻头低）。那么可
以通过抬高延长鼻尖就能达到缩小鼻头的效果。（原理就不用我解释了吧）

但是像下面这种又高又大的肉鼻头就比较难处理了。这种情况，就不能选择直接抬
高鼻尖的方式。

有些庸医缺乏经验，直接加高的方式来缩小鼻头，结果就是正面看鼻头虽然小了一
点，但是侧面看就是一个非常粗犷的鼻子，鼻头又高又长，显得假。比例都失衡了
。

这种情况必须要实实在在的切除软组织+搭建鼻尖软骨支架才行！

可能有人问，我直接去除软组织不就行了吗？为啥还要用软骨呢？

因为单独去除大量软组织的话，术区形成空腔（鼻头有部分是空的）就很容易增生
。

这时最好用软骨将空腔填满。减少增生的空间，才能达到比较好的缩小效果。

否则由于增生，鼻头可能会越缩越大。

2、短鼻子的延长

短鼻延长看上去是很简单，不就是往鼻尖垫块软骨就行了吗？有啥难的！

但其实还是存在一定难度的，因为除了要考虑软骨支架的搭建，还有考虑皮肤量这
个因素。
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啥意思呢？

我们鼻头的皮肤量是有限的，如果一个人他严重短鼻，皮肤量又太小，就没法放太
多的材料去延长鼻子。（举个例子，就像一尺布做不了两尺的衣服）

如果硬把软骨支架放进去，那么（这件衣服）就可能撑破，皮肤软组织会变薄，会
导致支架显形甚至穿出皮肤，影响效果。

如何解决呢？这就需要医生在手术时对鼻部皮肤软组织广泛剥离，适当借助一点鼻
背的皮肤。有足够多的皮肤软组织之后，软骨放进去才能稳定不变形，不容易穿出
皮肤。

（不知道大家理解了这一点没？技术的部分了解起来可能有一定的难度）除此之外
，还有歪鼻矫正，挛缩鼻修复等。

其实像这些技术难题大部分经验丰富资质高的医生也都能处理好的（除非你选择了
一些技术不过关的新手）

而问题就在于鼻综合是个非常精细的项目，不仅考验医生的技术，医生的审美也很
重要。

很多医生技术普遍没啥问题，但是审美一言难尽。患者术后不满意也大多是审美方
面的问题。

所以在了解医生时，除了看他技术牛不牛，还需要看他的审美如何。每个人对“好
看”“自然”的定义不同，也许他觉得好看的鼻子，你却觉得丑。

我也一直跟大家强调，在术前一定要多做功课，了解什么样的鼻型适合自己，这样
也有助于你们选择合适的医生，以及准确的向医生提出自己的诉求、而不是笼统的
说：我要自然，要好看。

做个鼻子不难，但是做个好看并且适合自己的鼻子就有一定难度了，简单给大家分
享一些常见的鼻部美学知识和难点：

1、鼻背弧度

从正面看，好看的鼻梁形态不是像一根直愣愣的棍子一样。

自然的鼻梁，都是有粗细变化的。从眉心-山根-鼻头满足宽-窄-
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宽的关系。在眉心三角区，能够形成自然的双C线

侧面看，天生的鼻子侧面也是不可能像滑滑梯那么直的。都是有一定起伏的。

（1）一个起伏是驼峰。这个不是每个人都有的，一般只有鼻骨发育比较发达的人
才会比较明显。

（2）另一个是鼻尖上区转折，天生鼻翼软骨发达的人，在上外侧软骨和鼻翼软骨
的交界处会有一个轻微的凹陷。像驼峰这种自然的隆起其实很难模仿，比较考验医
生技术，对精细化程度要求高。所以不必强求。

2、鼻头的形态

鼻尖大致有两个形态，一种是球型，一种是盒形。真人示范：

2种鼻头的区别：盒型鼻头和鼻翼的的分界会比较鲜明，鼻头的位置会有两个由鼻
头里面的软骨顶出来的两个清晰的点。

而球型鼻头只要一个最高表现点。

两种鼻头没有好坏之分。主要看你喜欢和适合哪种风格。还有很重要的一点就是你
的基础能做出哪种鼻头。

就比如，盒型鼻头不是谁都能做出来的，谁都适合的。

要想做成这种好看的盒鼻就要求首先你本身软骨比较发达，其次皮肤要薄，软骨的
形状才容易显现出来。

如果你是皮厚又肥大的鼻头做盒形鼻再加上不可控的增生，可能就是个无敌牛魔王
大鼻子了。所以好看的盒鼻可遇不可求，不要强求。

3、长中庭的缩短，面中长的人士适合什么鼻型？

中庭长不可怕，阔怕的是，如果在初脸的时候走错了“方向”，做了一个不适合自
己的鼻型，还加重了中庭长！这才是灾难。

那么长中庭到底怎样做鼻子呢？如何避免在do鼻子时走弯路，大家可以参考以下
几点思路：
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（1）、低山根起点鼻尖微翘

长中庭的人山根起点一定不能太高，否则会显得面部中庭更长，可以适当降低山根
起点，在内眼角处就可以了。也不要太低，否则鼻额衔接会不自然。

鼻型方面可以做微翘的鼻子，鼻头不要下旋，鼻尖表现点略微靠上，这样视觉上也
能缩短中庭长度！不过也别做太翘的鼻子，一般来说，直鼻微翘会比较自然。

（2）鼻头要圆润，不要尖鼻头

另外中庭长千万别做太尖鼻头，比如箭头鼻，如果做太尖的鼻头，会显老和带有一
丝刻薄感，看李嘉欣do鼻子前后的变化你就能明白了。中庭长的妹纸尽量选择圆鼻
头，鼻头保留一定的肉感。

长中庭低山根肉鼻头模板：

（3）打造眉心三角区

另外在不破坏个人气质的基础上，打造眉心三角区也有缩短中庭的效果。眉心三角
区是眉骨、两眼间、山根之间的三角区。

将眉心假体雕刻成三角形，三角形的一个顶点落在内眼角连线附近。这样把鼻子分
成眉心三角区和鼻背鼻头两个部分，让眉心三角成为额头一部分，视觉上鼻子就会
变短，中庭也随之变短了。

长中庭长脸模板：

4、海鸥线的处理

海鸥线作为鼻部美学点之一也很受大家欢迎，一般来说好看的鼻子从正面看鼻尖最
低点和双侧鼻翼缘的连线应该呈现一个酷似海鸥的形状。

但这个也不是绝对的！海鸥线也并非每个人都需要去刻意去追求，由于每个的人五
官脸型比例都不一样，有的人就不适合鼻小柱下拉做出突出的海鸥线。

举个例子，对比韩佳人和李沁，。韩佳人的鼻子并没有明显的海鸥线。李沁的海鸥
线要更突出更明显，但两个人都是高颜值美女。

李沁的脸，额头偏高，颧弓和下颌宽度本身偏窄，间距又大。所以就适合突出的海
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鸥线，但把李沁的鼻子放在韩佳人的脸上就未必好看了。

另外，本身人中偏短和鼻子已经偏长的亲也不适合鼻小柱下拉太多，做出突出的海
鸥线。

相反，如果你人中长，则可以拉出鼻小柱，让整体海鸥线明明显一点。视觉上可以
缩短人中。

其实大多数医生擅长的术式和风格基本上都比较固定的。有擅长的也有不擅长的，
可能只有少数个别比较全能。

所以在医生选择方面就可以从以下几点出发：

1，第一步首先搞清楚自己的鼻子条件

你鼻子存在哪些问题？迫切需要解决的问题是什么？（大鼻头？鼻梁低？鼻子短？
鼻子长？鼻翼宽？），你喜欢和适合什么风格的鼻型？

2.多看医生的案例，通过正反案例总结出医生擅长处理的鼻型和擅长的风格。如果
刚好这两点都匹配的话，成功率就不会低。

希望看到这篇回答的宝宝们都能拥有一个好看满意的鼻子。

溜啦

隆鼻后，鼻子会一碰就歪吗？

做了假体隆鼻的鼻子没那么脆弱。

如果做的是硅胶假体，术后会形成一个包膜把假体包裹在内不会轻易移位；如果做
的是膨体，因为膨体有细密微孔结构，可以让自体组织长入，所以手术更稳固更不
易移位。

↓膨体

刚做完假体隆鼻手术时，假体还未固定，鼻子比较脆弱，为了定型和加速消肿，医
生会在鼻背贴上胶布，像做完鼻综合整形除了贴上胶布，还会用一个鼻夹板来塑型
。
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在术后的1-2个月恢复期内，这个时候不要去揉捏、晃动鼻子，也尽量不要戴眼镜
。3个月左右的时候，基本恢复稳定了，正常的触碰是没有问题的，当然了，如果
是蛮力去碰撞，不说假体隆鼻了，天然的鼻子也是吃不消的。

隆鼻那种好？假体的好吗？

隆鼻手术就是把鼻子加高的手术，主要是指的鼻根和鼻背加高的手术，鼻尖需要单
独做鼻尖的整形手术。鼻根，鼻背做隆鼻最简单的方法，就是假体，假体常用的是
硅胶和膨体这两种。因为东方人常见的，我们叫鞍鼻形态，就是塌鼻梁这种就是，
所以隆鼻在中、日、韩等这些东方民族和国家，做的非常多，这两种假体各有优缺
点，硅胶假体放起来比较容易，比较硬和有弹性，但是它的缺点是跟肉长不到一起
。

膨体有这么一个优点，就是它能够跟自己的肉长到一起，这样固定，远期效果比较
好，所以现在用的比较多还是膨体。如果你排斥异物，排斥假体，可以取自体的肋
软骨，取一截肋软骨，雕刻成假体的形态，放到鼻根和鼻背，让我们的鼻根和鼻背
更加的挺拔，这就是软骨隆鼻手术。当然了，也可以用简单的注射的方法，玻尿酸
或者自体脂肪，能够轻微隆鼻，不能隆的太高，太高了形态会变宽，不美观，不自
然。

鼻综合是什么鼻综合包括哪些

您好，很高兴能够为您解答。鼻部多项是指对鼻部整体形态上按照美学标准进行的
综合的、多方面修整的手术。并不是几种手段的简单集合就叫鼻部多项。鼻部多项
整形手术主要包括8项整形内容：膨体(硅胶)隆鼻术、鼻头缩小术、鼻翼缩小术、鼻
被整形术、鼻孔缩小术、鼻小柱延长术、朝天鼻矫正术、鼻部多项可以更大程度的
改善鼻部的情况，鼻部先天条件不足不是单纯的靠隆鼻就能解决，需要的是鼻部多
项对鼻部做一个整体调整。当然具体的鼻部多项包含的项目主要是看个人情况，由
需要改善的部位来决定的，也就是说虽然说鼻部多项整形手术包含的项目很多，但
是并不是说所有的鼻部多项手术都是一定要包含这8项整形项目的。并且鼻部多项
包括的项目并不是固定不变的，而是因人而异。建议最好去靠谱的机构找专业的医
师面诊一下。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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